



Schweden 2012, 15 Min., HDCAM, schwed. OF, engl. UT
empfohlen ab 6



Schweden 2012, 28 Min., HDCAM, schwed. OF, engl. UT
empfohlen ab 14

NEXT DOOR LETTERS / NEXT DOOR LETTERS BRIEFFREUNDSCHAFT

Von einer Freundin angestiftet, schreibt Lilja einen „Liebesbrief“ an Melitta und unterzeichnet ihn mit „Milan“. Der folgende Briefwechsel ist so aufrichtig, dass sich Lilja tatsächlich in Melitta verliebt. Aber wie kann sie ihr jemals sagen, dass sie auch ein Mädchen ist?

Instigated by a girlfriend, Lija writes a "love letter" to Melitta and signs it with "Milan". The ensuing correspondence is so sincere, that Lilja actually falls in love with Melitta. But can she ever tell her that she is a girl, too?

Sascha Fülischer, geboren 1983 in der Schweiz, wuchs in Lund auf. „Brieffreundschaft“ ist ihr Abschlussfilm an der Stockholmer Hochschule für Darstellende Künste, an der sie Dokumentarfilm studiert hat.

Sascha Fülischer, born in Switzerland in 1983, grew up in Lund. "Next Door Letters" is her graduation film from Stockholm Academy of Dramatic Arts, where she studied documentary film making.

R: Sascha Fülischer B: Vanja Alexandersson K: Sascha Fülischer P: Sascha Fülischer, Pea Holmquist / Stockholms dramatiska högskola
WS: New Europe Film Sales F: Swedish Film Institute

So 4.11.
10:45h
CS1

JAG BEHÖVER DIG MER ÄN JAG ÄLSKAR DIG... / I NEED YOU MORE THAN I LOVE YOU... ICH BRAUCHE DICH MEHR ALS ICH DICH LIEBE UND ICH LIEBE DICH SO SEHR

Auf einer Party gehen Betty und Morris zusammen ins Bett. Eine Liebesgeschichte aus dem Lande Strindbergs: mit einem Anfang, mit einer Mitte und mit einem Ende.

After a party, Betty and Morris end up in bed with each other. A love story from the homeland of Strindberg: with a beginning, a middle and an end.

Maria Eng, Jahrgang 1977, arbeitet seit 2002 im Filmbereich. „Ich brauche dich mehr als ich dich liebe und ich liebe dich so sehr“, der auf dem angesagten Roman von Gunnar Ardelius basiert, ist ihr vierter eigener Kurzfilm.

Maria Eng, born in 1977, has been working in film since 2002. "I Need You More Than I Love You and I Love You to Bits" is her fourth short film and is based on the popular novel by Gunnar Ardelius.

R: Maria Eng B: Arvid Unsgaard, nach dem Roman von Gunnar Ardelius
K: Martin Eng Pålsheden D: Pål Lennblad (Morris), Felicia Löwerdahl (Betty) P: Christina Olofson / CO.Film WS: Teletext Marketing

Sa 3.11.
19:45h
CS1